



# La Universidad presenta el sistema de evaluación SIELE en Boston

Representantes del Instituto Cervantes, la UNAM y la Universidad de Buenos Aires también intervinieron en el acto

## :: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca, el Instituto Cervantes y las universidades Nacional Autónoma de México y de Buenos Aires (Argentina) han presentado en Boston (Estados Unidos) el Servicio Internacional de Evaluación de la Lengua Española (SIELE) en el marco del congreso anual de la Asociación de Estudios Latinoamericanos (LASA), informó ayer la USAL.

La presentación tuvo lugar en el Club de la Universidad de Massachusetts y a la misma asistieron José Miguel Sánchez Llorente, consejero delegado de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca; Roberto Castañón, en representación de la UNAM; María Catalina Nosiglia, de la Universidad de Buenos Aires, y Marta Mateo, del Instituto Cervantes.

El SIELE, coordinado por la Universidad de Salamanca, la UNAM,



José Miguel Sánchez Llorente, durante su intervención. :: USAL

el Instituto Cervantes y la Universidad de Buenos Aires y con más de 70 universidades asociadas y 800 centros de aplicación, certifica el dominio del español panhispanico, es decir, que incluye variables y acentos de todo el mundo hispanohablante. En la actualidad es la herra-

mienta más reconocida para quienes desean proyectar su perfil internacional, así como para empresas y universidades que procuran eficacia, flexibilidad y fiabilidad para medir el nivel de capacidad de empleados y alumnos en el manejo del idioma cervantino.